
１　議会で取り上げていく項目

地区名 項目 質　問・要  望　等 議会報告会での回答 所管 報告会後の対応

大道 意見
河内川の葦が勢いよく伸び、毎年、対応してもらっているが、今も
水が流れない状況。なんとかならないか。

担当部署に伝えます。 土木都市
建設部

9月議会一般質問

華浦
総合
交通

巡回バスについて南北に分けず一体にしたらどうか。また、区域指
定をして手をあげるなどした場合乗車できるようにしては。100円バ
スを実現してほしい。

貴重な意見としていただき議会においても議論を深めていきたい。ただ
しフリーライドについては、法律的に難しい面もある。

総合政策
部

7月議会一般質問

小野
総合
交通

現在、高齢者の免許証返納、買い物する店なし、農協の支所なく、
金融機関は郵便局のみ、真に困っている。諸事情を組み入れた公
共交通について検討願いたい。

地域活性化協議会で協議いただいている。地域の実情に合わせ、使い
勝手良い計画を願うところ。交通網だけでなく、福祉サイドと共同した取
り組みも必要である。
（参考までに）昨年、農協で支所の再編が行われ、平成31年4月から山
口県農業協同組合として発足する。来年には、上右田に新支所が建設
される。ご理解を賜りたい。

総合政策
部

7月議会一般質問

小野
総合
交通

久兼地区は高齢者もバスの利用者少なく、1日2,3人の利用程度
で、多くは自家用車利用。原因は公共交通を利用した場合の病
院・スーパーマーケットへ行く場合の交通網の乗り継ぎ、バス料金
に課題ある。他市の事例も研究され最適な方法を研究されたい。

現在、大道地区切畑でデマンドタクシーを導入し好評である。地域に応じ
た交通体系の導入を要望しているところ。利用者が増えるよう最適な
コース必要と考える。

総合政策
部

7月議会一般質問

中関
相談
受付

子供が遊んだり、花を楽しめるような観光公園を作って欲しい。 市へ要望する。 産業振興
部
土木都市
建設部

7月議会一般質問

右田
相談
受付

右田上河原地域は、佐波川増水の時、地形上水没が早いと考え
られる。そこで、防災情報の伝達のため、スピーカーを増設してほ
しい。また、避難路の確保が難しいところもある。避難の手を打た
なければならないが、今のままでは心もとない。

防災行政無線増設の要望は他地域からも聞いている。市執行部へ伝
え、対応を求めたい。

総務部

9月議会一般質問

勝間
相談
受付

１３年くらい前に自治会内の街灯をすべてLEDに交換した。今後交
換時期が来た時の補助金はどうなるのか？市に聞くと今年は補助
金がありますが、将来のことはわからないと言われた。自治会の
負担が大きにので、永久に補助金をつけて欲しい

一般質問で自治会の小さいところは維持管理が難しい。これを市が設置
管理できないか要望をしている。 総合政策

部

12月議会

新田
相談
受付

新田地区のみまもり隊で、中には１１年で２日しか休んでない人も
いる。教育委員会は知らんぷりしているが、表彰してほしい。

ご要望として執行部に伝える。
教育部 9月議会一般質問

右田
庁舎
建設

新市長は、庁舎は現庁舎位置で速やかに建て替えると言ってい
る。
今回の報告は、本年３月末までのものというのは分かるが、この時
点で、まだ市民の意見を聞いてどっちにするかというのは如何なも
のかと思う。

新市長は6月21日から就任し、その後の議論になる。
比較検討できる資料作成を議会は認めている。その期限が来年3月末ま
でとなっており、執行部もそれに応じて、再度検討するとしている。
新市長が就任後、7月議会で表明されたこに対して私たち議会がどのよ
うに答えていくか、特別委員会もあるのでどのように開催して、どのよう
に審議をしていくかということになる。今の時点ではこれ以上のことは言
えない。先ほどから皆さんよりいただいた意見を参考にして7月議会に臨
みたい。

総務部

7月議会一般質問

華城
教育
民生

華城地域は人口が増えているが、小学校建物等は広くしてほし
い。

華城・中関・右田などは、宅地開発については今後抑制の方向です。校
舎増築についてはご要望を伝えます。

教育部
7月議会委員会質
問
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